



Regionaljournal Steiermark



## Bilanz der Betriebsfeuerwehr ATB Spielberg

Am 3. März zog der Kommandant der Betriebsfeuerwehr ATB Spielberg, Hauptbrandinspektor Werner Hausberger im Beisein der Ehrengäste darunter Bürgermeister Manfred Lenger, Bereichskommandant Oberbrandrat Erwin Grangl, Abschnittsbrandinspektor Andreas Stürzl, Oberbrandinspektor Kevin Zuber, Prok. Ing. Rainer Vogl und Renate Bauer von der Firma ATB Motorenwerke GmbH Bilanz.

Bei den insgesamt 339 geleisteten Tätigkeiten welche zum Schutz der Arbeitsplätze sowie im Interesse der Bevölkerung von den 32 Mitgliedern der Betriebsfeuerwehr ATB Spielberg geleistet wurden, wurden 2.416 Stunden aufgewandt so Hauptbrandinspektor Hausberger in seiner Laudatio. Weiters musste die Betriebsfeuerwehr ATB im vergangenen Jahr zu 34 Einsätzen ausrücken.

Im Zuge der 43. Wehrversammlung wurden Johannes Pfandl und Jan Pötschacher angelobt und zum Feuerwehrmann befördert. Weiters wurde Löschmeister Günter Kollmann für 30 Jahre Feuerwehrdienst ausgezeichnet.

Im Anschluss an die Wehrversammlung musste sich das amtierende Kommando einer Neuwahl unterziehen. Der bisherige Kommandant Hauptbrandinspektor Werner Hausberger sowie sein Stellvertreter Oberbrandinspektor Ing. Robert Tychi wurden in ihren Funktionen von der Mannschaft mit beeindruckender Mehrheit wiedergewählt.

